



Tyrans, assassins et conspirateurs

Jean Tulard

Parce que ce sont aussi – surtout ? – les antihéros qui font l'Histoire, Jean Tulard consacre un deuxième volume au « *pouvoir du Mal* », offrant à treize « méchants » plus ou moins célèbres un portrait sous forme de mise en scène dialoguée. Cela se lit comme un scénario de film ou une pièce de théâtre.

On y côtoie à un moment clé de leur histoire – et parfois de la nôtre quand ils détiennent les rênes du pouvoir – des personnalités connues comme Richard III, Ivan le Terrible ou Sade, de plus insolites, tel l'assassin-poète Lacenaire. Aujourd'hui comme de leur vivant, ces génies du mal intriguent et suscitent l'intérêt des foules, tant il est vrai que le vice est souvent plus fascinant que la vertu. **M-AB**

Editions SPM, 286 pages, 25 €.